
Одна и две буквы
 нн 

в суффиксах 
причастий



В каком слове пишется две -н-? 

• Надреза(нн, н)ный 
хлеб

• Ране(нн, н)ый боец
• Зва(ннЗва(нн, н)ый 

ужин



В каком слове пишется две -н-?
• Мороже(нн,н)ое мясо
• Жаре(нн, н)ая в масле рыба
• Краше(нн,н)ная шерсть



В каком причастии одна -н-?
• Маза(нн,н)ые мелом 
• Расчище(нн, н)ая дорожка
• Кова(нн, н)ая лошадь



В каком причастии одна -н-?

• Пиле(нн, н)ный сахар
• Краше(нн, н)ый краской пол
• Посея(нн, н)ая пшеница



В каком слове пишется две -н-?
• Загримирова(нн, н)ый актер
• Соле(нн,н)ые огурцы
• Стреля(нн,н)ый воробей



В каком слове пишется две -н-?
• Лома(нн,н)ый грош
• Пута(нн,н)ые объяснения
• Рассея(нн, н)ый взгляд



В каком причастии одна -н-?
• Организова(нн,н)о хорошо
• Слома(нн,н)ые часы
• Посея(нн,н)ая рожь



Молодец! 
Ты справился со всеми 

заданиями!



Повтори правило!    
 НН:

1.                (НЕ)    
Выкрашенный (но: некрашеный)

2. -ованн-
Организованный (кроме кованый, жеваный)

3.                                       
Бешенный от ярости

4. Совершенный вид
Решенный.  Исключение: раненый

Н:
            1 – 4                     краткое причастие    
Бешеный, организовано. Исключения: деланный, неслыханный, 

невиданный, читанный, считанный, нежданный, негаданный


